

Parte en Plaza Italia con carros alegóricos y mucha música

Gays celebrarán su día con carnaval

PAULINA BARRIGA

Decididos a desfilan aunque llueva, truene o relampaguee, las organizaciones de homosexuales, de lesbianas y de travestis afinaban ayer los últimos detalles para realizar su "Marcha por el Orgullo Gay" hoy. "Si es necesario, marchamos bajo paraguas de colores", comentó entre risas Marcos Becerra, de Sidacción, una de las entidades participantes.

La cita será a las 16 horas en la Plaza Italia para seguir luego por la Alameda.

El desfile será festivo y rupturista, con carros alegóricos y mucha música, pero también tendrá un fin demandante. "Queremos que se respete la diversidad, que se legisle por las uniones de pareja", explicó Rolando Jiménez, del Movilh.



CARLOS CATALÁN

Los estudiantes también participarán de la actividad.

Los estudiantes de la Brigada Escolar Gay también participarán. Pretenden

hacer un acto frente al Ministerio de Educación para "celebrar la política de educación sexual", dijo Danilo Fica.

Otro de los motivos de crítica de la marcha será la Iglesia Católica.

Las entidades se quejaron del alcalde de Providencia, Cristián Labbé, quien habría negado el permiso para una "feria por la diversidad", según dirigentes del Movimiento Unificado de Minorías Sexuales.